

たこづくり教室

令和2年1月11日(土)に、たこづくり教室を開催しました。

作るのは、和紙に丸い穴を開け、竹ひごと紙ひもをつけるだけの「シンプルたこ」です。作り方はその名の通り、シンプルではありませんが、子どもだけの力では難しい作業も多々あります。

そんな時に頼りになるのが、大人の力。お父さんお母さんや、地区委員さんの協力のもと、次々と作業を進め、たこを完成に近づけました。形が出来上がると、最後に仕上げのイラストを描きます。今年は、ねずみ年。チューチューねずみのイラストを描く子や、自分の好きなキャラクターを描く子もいました。

完成したたこは、子どもたち一人一人の個性が表れていて、この世に一つしかない素晴らしい作品になりました。



-----「主催：青少年対策品川第一地区・品川第二地区委員会」-----

都内でたこをあげられる場所が少ないため、このような広い場所であげが出来るのは嬉しいと参加者からは大好評でした。

前日にたこづくりの教室であげを作った子どもたちは、自作のたこをあげ、それ以外の参加者にはカイトが配布されました。最初は、風が弱いため、たこをあげるのに苦戦しましたが、時間が経つにつれコツを掴んできたのでした。続々とたこをあげはじめました。空高く上がったたこを見ている参加者の顔には笑顔が溢れました。

また会場には、たこ以外にも羽子板やけん玉といった日本の伝統的な遊びや、空気をめいっぱい入れ、空に向かって飛ばすシート風船が用意されました。子どもたちは、保護者の方や地区委員さんと一緒に楽しみました。

事前に希望した参加者には、品川火力発電所内の施設見学ツアーも実施されました。見学した子どもたちからは火力発電所についての質問も出て、良い学びの場となりました。

翌日の1月12日(日)、たこあげ大会が(株)JERA品川火力発電所内の広場で実施されました。当日は風があまり吹いておらず、たこがあがる心配でしたが、参加者の気合は十分！開会式が終わったと同時に、子どもたちはたこの受け渡し場所へ走り出しました。



親子たこあげ大会

東海道駅伝・マラソン大会

令和元年11月24日(日)に第11回品川宿小学校東海道駅伝が実施されました。

前日からの悪天候により足元の悪い中、たくさん声援を受けながら、各校の選手はコンディション不良をもともしない素晴らしい走りを見せていました。

(参加校：品川学園、台場、御殿山、城南第二、浅間台、城南小学校)



駅伝結果



4年生		
1位	御殿山	御殿山 A
2位	御殿山	御殿山 B
3位	城南第二	城南第二 A
5年生		
1位	城南	城南 A
2位	御殿山	御殿山 A
3位	城南第二	城南第二 A
6年生		
1位	品川学園	品川学園 A
2位	城南	城南 A
3位	台場	台場 A

マラソン結果



男子	
1位	御殿山 綱谷さん
2位	台場 関さん
3位	御殿山 小山さん
女子	
1位	城南 太田さん
2位	城南第二 井出迫さん
3位	品川学園 古賀さん



ボウリング大会

令和元年12月21日(土)に青少年対策品川第一地区委員会主催の「ボウリング大会」が品川プリンスホテルボウリングセンターにて行われました。

常連の参加者はさらなる高みを志し、はじめての参加者は期待を胸に新鮮な面持ちで、いざボウリング大会のはじまりです！

ボウリングセンターの上原プロに教わったコツを活かして試行錯誤し、多くのピンを倒しにかかります。狙うはストライク！と、投球ごとに大賑わい。友だちや家族と悲喜交々を楽しみました。

子どもたちは、ボウリングに熱中したあとは、表彰式でサントさんから配られるプレゼントに夢中でした。ボウリングピンを見つめる真剣な目に、プレゼントを前にきらきら輝く目。色鮮やかな思い出が、子どもたちだけでなく、親御さんたちにもできたことでしょう。

